

Kunstinstallationen

TEMSUYANGER LONGKUMER

«Remembering what was yesterday, today, to show tomorrow,
the day before.» / «Portrait of a Dance II»

30.08.08 — 02.11.08

Die Naga-Ausstellung im Museum der Kulturen wird vom 30. August bis am 2. November durch zwei interaktive Kunstinstallationen von Temsuyanger Longkumer ergänzt. Der aus Nagaland stammende Künstler versteht Kunst als Gemeinschaftserlebnis, an dem der Betrachter, die Betrachterin teilnimmt.

Temsuyanger Longkumer, 1976 geboren, wuchs bei den Konyak-Naga auf. Er lebt seit 2001 in London, wo er am Royal College of Art seine Ausbildung abgeschlossen hat. Für sein interaktives Video «Portrait of a Dance I», das mit dem Schattenwurf von Naga-Tänzern spielt, erhielt er 2003 den Prospects Prize for Drawing.

(→Museum der Kulturen. Basel.)

Eingang: Augustinergasse 8 / 4051 Basel
T +41 (0)61 266 56 00 / www.mkb.ch